
Mitgliederversammlung VCO 2024 am 07.04.2024 

Beginn der Mitgliederversammlung: 15:00 Uhr 

TOP 1 Begrüßung 

- Fritz Scheuer begrüßt alle Teilnehmer 

TOP 2 Feststellung und Genehmigung des Stimmrechts 

- Anwesende Mitglieder: 77 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung von 2022 

- Ohne Gegenstimmen angenommen 

TOP 4 Ehrungen 

- Nachfolgende Mannschaften bekommen einen 300€-Gutschein für ein 

Mannschaftsessen im Schaible-Stadion: 

- Damen 1 für den Wiederaufstieg in die 3. Liga 

- Herren 1 für den Aufstieg in die Oberliga 

- Herren 2 für die Teilnahme zur Relegation um die Landesliga 

- Damen 4 für den Aufstieg als Vizemeister in der Kreisliga in die Bezirksklasse 

 

- Alle Trainer und Co Trainer sowie Jugend-Hilfstrainer bekommen einen Citypartner-

Gutschein über 25,- EUR 

- Ein Dank in Form eines Gutscheines und Wein geht an die Kassenprüfer und „Beach-

Rentnergang“  

- Gutscheine für die Familie Wünnenberg für die Kassenführung 

- Gutschein für Familie Doc Renner 

 

- Ehrung für Franzi Fried für ihre viele Hilfe, die sie dem Verein zukommen lässt. 

Großes Dankeschön für die vielen Stunden in der Halle 

- Ehrung an Musim Bouagaa für 15 Jahre Jugendarbeit männlich. Großes Dankeschön 

für unermüdliche Arbeit 

- Ehrung für Richarda Roth für die vielen Ämter, die sie begleitet und die Organisation 

und Koordination im Hintergrund 

- Ehrung für Peter Zimmermann für 36 Jahre aktives Spielen und für sein Tun als 

Motivator für die Jugend. Auch für die viele Arbeit als Helfer für die zahlreichen 

Events 

 

TOP 5 Jahresberichte des Präsidiums 

- Vorstand:  

Die Arbeit wird unterstützt und es läuft alles zufriedenstellend 

- Vizepräsident Sport 

Sportlich sehr erfolgreiches Jahr 



TOP 6  Kassenbericht von Claudia Wünnenberg 

Aktuelles Vermögen liegt bei 156 TEUR zum Ende 2023 

Wichtig: 2022 endete mit einem Überschuss in Höhe von 30.000.-€ 

2023 mit einem Verlust von 3.000.-€ 

Noch decken die Einnahmen die Ausgaben. Die Erfolge der Mannschaften und der 

Jugend werden aber die Ausgabenseite erhöhen, und die Sponsoren werden leider 

weniger.  

Daher der dringende Apell, an alle Mitglieder betreffs der Sponsorenaquise 

unbedingt tätig zu werden. 

Das noch vorhandene angesparte Vermögen wird unter anderem als Reserve 

hinterlegt, falls die Sparkassenstiftung irgendwann nicht mehr zahlt. Ebenso muss 

beachtet werden, dass die VCO-Busse in die Jahre kommen und ersetzt werden 

müssen. 

TOP 7 Bericht des Kassenprüfers 

- Die Kassenprüfung hat ergeben, dass alles sorgfältig und korrekt geführt worden ist 

- 2022 und 2023 waren korrekt und ordnungsgemäß 

- Entlastung der Vizepräsidentin Finanzen einstimmig 

TOP 8 Entlastung des Präsidiums 

- Das Präsidium wurde einstimmig entlastet 

TOP 9 Neuwahlen 

a. Präsident      Fritz Scheuer 

b. Vizepräsident Sport     Florian Scheuer 

c. Vizepräsidentin Finanzen         Claudia Wünnenberg 

d. Schriftführerin     Teresa Köhler 

e. Beauftragte Marketing und Öffentlichkeitsarbeit Richarda Roth 

f. Sportlicher Leiter Damen      Joschka Wawra 

g. Sportlicher Leiter Herren    Patrick Foit 

h. Jugendleiter weiblich     Joschka Wawra 

i. Jugendleiterin männlich    Christine Hogenmüller 

j. Sportliche Leiter/in Hobby - 

k. Beachteam  Annika Vix, Anastasija Baimler, Silas Brümmer, Jakob Huber 

l. 2 Kassenprüfer/innen     Sandra Konprecht, Robert Jehle 

Die Neuwahlen erfolgten einstimmig 

TOP 10 Anträge 

- Trainer für Damen 2 (die letzte Saison war extrem chaotisch) 

- Dank an Familie Scheuer für 39 Jahre Vereinsarbeit 

 

 



 TOP 11 Verschiedenes 

- Rückblick für die Saison 23/24 und Ausblick für die Saison 24/25 sind Gegenstand 

einer gesonderten Sitzung 

- Es werden dringend BK oder B Schiedsrichter gebraucht; der Verein zahlt ansonsten 

viel Strafe und es drohen Punktabzüge und sogar der Lizenzentzug 

Alle C-Schiedsrichter des Vereins sollen sich aktiv angesprochen fühlen. Und aktuelle 

D-Schiedsrichter sollten den C-Schein angehen um in späteren Jahren Richtung B 

gehen zu können. Bei Fragen kann man sich an den „VCO-Schiedsrichterwart“ Florian 

Anders florian.anders@gmx.de wenden. 

- Wir haben aktuell nur 6 Leute mit gültiger Trainerlizenz. Bitte an Fortbildungen 

selbständig denken, da wir pro gültiger Trainerlizenz 500,- EUR vom BSB bekommen 

- Sobald die Termine für die Schiedsrichteraus- und -fortbildung und die termine für 

die Traineraus- und -fortbildung feststehen, wird Fritz sie zusammenfassend 

kommunizieren.  

- Superblock Berichte und Ideen für Superblockinhalte dürfen jetzt schon gerne an 

Fritz gesendet werden.  

- Sponsoren werden nach wie vor dringend gesucht. Fritz lässt Zettel verteilen, auf 

dem Möglichkeiten und Preise festgelegt sind. Spielfeldbegrenzungsreiter, Trikots 

von D1 und H1, Aufkleber auf den VCO-Bussen sind neben dem Superblock weitere 

Werbemöglichkeiten. Wer jemand angesprochen hat, der Interesse zeigt, gibt ihr 

bitte die Kontaktdaten des Angesprochenen an Richarda weiter, die sich dann 

kümmert. 

- Der neue Kraftraum (dank an die Initiatoren und Aufbauer Josch und Tim) darf von 

Jugendlichen unter 18 nur in Begleitung eines Erwachsenen genutzt werden. Der 

Raum ist nur für VCO Mitglieder. Tim wird einen Einweisungsabend anbieten, um 

allen Interessierten/TrainerInnen das sinnvolle altersgerechte Nutzen der Geräte zu 

demonstrieren.  

- Fritz weist auf die Möglichkeiten hin, die der BSB durch die Programme Kooperation 

Schule – Verein oder Kindergarten – Verein z.B. für SchülermentorInnen bietet. 

Meldeschluss für 24/25 ist der 15.05.2024. Bei Interesse/Fragen an fritz@vco.de 

wenden. 

- Urkunden von vergangenen Jugendmeisterschaften bitte ins Fach legen. Mariella 

Bouagaa und Lana Beker kümmern sich um die Fortführung der Chronik 

- Kontrolle beim Verlassen der Halle am Abend, ob sich noch jemand innen befindet 

und richtiges Schließen der Halle müssen weiterhin beachtet werden. 

- Spielwart Martin Rumpel verteilt stellvertretend für den DVV die Medaillen für die 

Spielerinnen von Damen 1 für den Aufstieg in die 3. Liga 

 

Ende der Mitgliederversammlung: 16:30 Uhr 

 

 

Protokoll erstellt von Teresa Köhler und Fritz Scheuer.  
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